



Einhamer Staatsblatt



Offizielles Mitteilungsblatt des Freistaates Einham,
des Männerstammtisches und der Frauenbewegung



Ausgabe: 2/2009

Erscheinungsweise: nach Bedarf

Auflage: 60 Stück

Redaktion: Volkmar Niedergesäß

Liebe Einhamerinnen und Einhamer!

Auch dieses Jahr findet wieder unsere gemeinsame Weihnachtsfeier am **25. Dezember (Freitag) um 19.00 Uhr** am Dorfplatz statt. Um rege Beteiligung wird gebeten. Nach der Begrüßung geht es gemeinsam in den Festsaal, wo in geschützter Umgebung die eigentliche Feier stattfindet. Die Einnahmen der dabei schon traditionellen Sammlung gehen diesmal wieder an „Die im Dunkeln sieht man nicht“.

Rückblick:

Am 10. Mai wurde wieder unter großem Aufwand der neue Einhamer Maibaum aufgestellt. Bei schönem Wetter war es ein gelungenes Fest mit vielen Gästen. Allen, die zum Gelingen des Festes beigetragen haben, sei hiermit gedankt.

Am 29. Mai fand im noch geschmückten Festsaal nach der alljährlichen Maiandacht das gut besuchte, traditionelle Weinfest statt. Man sieht daran, Einham versteht es zu feiern.

Am 13. Juni unternahmen wir unter der bewährten Leitung unseres Ehrenpräsidenten Georg Zeilinger einen Kulturausflug. Ziel waren die Kirchen der historischen Altpfarrei Vachendorf als da sind St. Georg am Berg, die Pfarrkirche Maria Himmelfahrt in Vachendorf, das Margarethenkirchlerl in Einharting und die Jakobskirche in Bernhaupten. Anschließend wurde gemütlich im Emerhof eingekehrt. An dieser Stelle wollen wir uns bei Georg Zeilinger bedanken, der sich wieder sehr viel Mühe gegeben und alles sehr interessant und mit großem Wissen erklärt hat.

Wegen anhaltend schlechten Wetters fand die Sonnwendfeier verspätet nur in kleinem Rahmen statt.

Am 02. Oktober führte die Haslacher Feuerwehr in Einham eine Übung durch. Anschließend lud sie zu einem Weinfest in unseren Festsaal ein.

Der Männerstammtisch unternahm am 17. Oktober seinen alljährlichen Ausflug. Es ging nach Ruhpolding zu einem kleinen Spaziergang und anschließend in die Brandlalm.

Am 24. Oktober zeigte uns unser Einhamer Mitbürger Dr. Markus Ewald den Hubschrauber Christoph 16, der am Traunsteiner Krankenhaus stationiert ist. Anschließend gab es Kaffee und Kuchen, der von seiner Frau bereitet worden war. Ihnen gemeinsam gilt unser Dank.

Am 07. Dezember trafen sich die Einhamer Damen in der Stube von Rosmarie Jobst und feierten in wunderschönem Rahmen Advent. Rosmarie hatte alles wieder wunderbar bereitet, dafür soll ihr an dieser Stelle gedankt werden.

Bei dieser Gelegenheit soll auch daran erinnert werden, dass der Damenstammtisch jeden 1. Montag im Monat stattfindet. Jede weibliche Bürgerin und Exbürgerin ist dazu herzlich eingeladen.

Vom 12. bis 18.10. fand das Haslacher Dorfschießen statt. Beim Meistbeteiligungswettbewerb erzielte Einham mit 36 Teilnehmern den 6. Platz. Die besten Schützen für Einham waren in der Einzelwertung: Hobby Herren: Michael Maier Platz 2, Damen: Barbara Hauptmann Platz 9, Jugend: Andreas Klauser Platz 4. Beim Dorfkönigschießen wurde Florian Hofmann 6., beim Bewerb um die Ehrenscheibe belegte Georg Jobst jun. den 4. Platz.

Wie jeder gemerkt hat, ist seit November die Straße nach Einham fertig gestellt worden.

Seit 04.11. haben wir neue Mitbürger. Es ist die Familie Dr. Kiechle, die wir hiermit recht herzlich in Einham begrüßen wollen.

...

Gratulationen:

Am 10. Juli feierten Hildegard und Waldemar Niedergesäß das seltene Fest der „Eisernen Hochzeit“. Am Vorabend des 23. August beging Ingrid Oberauer im Einhamer Festsaal mit vielen Gästen ihren 60. Geburtstag.

Am 06. Dezember wurde Waldemar Niedergesäß 90 Jahre alt. Er feierte bei bester Gesundheit im Kreise seiner Familie. Der Präsident, verkleidet als Nikolaus, und der 1. Bürgermeister überbrachten die Glückwünsche des Freistaates.

Franz-Xaver Klauser wurde im Oktober für seine 25-jährige Beschäftigung beim Eichamt in Traunstein vom Leiter des Amtes eine Ehren-Urkunde überreicht.

Allen Jubilaren unsere herzlichsten Glückwünsche.

Trauerfall:

Leider ist wieder ein Todesfall zu beklagen. Am 23. Oktober verstarb unsere Mitbürgerin Marianne Buschendorf. Ihren Angehörigen gilt unser aufrichtiges Beileid.

Hinweise:

Jeden Mittwoch um 9.30 Uhr verkauft die Bäckerei Kotter in Einham vor dem Haus des „Huber Bauern“ seine Waren.

Nochmals soll auf unsere Internetseite: www.freistaat-einham.de oder einfacher www.einham.de verwiesen werden. Sie enthält alle wichtigen Einhamer Daten und Termine.

Allen Einhamerinnen und Einhamern ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in ein gesundes, friedliches und erfolgreiches Jahr 2010.